

Beschreibung TIM / Description TIM

Deutsch:

Thermokopierer TIM – Die perfekte Lösung für Tattoo-Stencils

Der Thermokopierer TIM von 3K Instruments wurde speziell für die Tattoo-Industrie entwickelt und bietet eine präzise, schnelle und zuverlässige Lösung für die Erstellung von Tattoo-Stencils. Mit modernster Technologie sorgt TIM dafür, dass jedes Detail Ihrer Tattoo-Vorlagen in höchster Qualität auf Papier übertragen wird, ideal für Tattoo-Artists, die auf Präzision und Effizienz angewiesen sind.

Ob Sie gerade ein neues Design erstellen, oder eine komplexe Vorlage übertragen möchten TIM garantiert gestochen scharfe und langlebige Stencils, die den Anforderungen jedes professionellen Tätowierers gerecht werden.

Warum TIM für Tattoo-Stencils?

Präzise Outline-Darstellung: TIM ist speziell darauf ausgelegt, die Outlines Ihrer Designs in höchster Präzision zu kopieren. Diese klare Darstellung der Linien sorgt für eine exakte und saubere Vorlage, die es Tattoo-Künstlern ermöglicht, sich auf die wichtigsten Elemente des Designs zu konzentrieren. Ideal für detailgetreue Arbeiten ohne Ablenkung durch Schattierungen.

Schnelligkeit und Effizienz: TIM ermöglicht es Tattoo-Künstlern, in kürzester Zeit mehrere Stencils zu erstellen. Ideal für Tattoo-Studios, die viele Kunden bedienen und trotzdem keine Kompromisse bei der Qualität eingehen möchten.

Benutzerfreundlich: Der Thermokopierer ist besonders einfach zu bedienen. Mit der intuitiven und klar strukturierten Bedieneroberfläche können Sie Ihr Design schnell und in wenigen Schritten auf das Stencil Material ohne nervige Menüs oder ständiges Verbinden mit anderen Geräten übertragen.

Vielseitig: TIM ist für eine Vielzahl von Tattoo-Stencil-Papieren geeignet, sodass Sie mit unterschiedlichen Materialien arbeiten können, je nach Vorliebe und Bedarf. Er ist die perfekte Wahl für Studios, die eine flexible Lösung für ihre täglichen Anforderungen suchen.

Langlebigkeit und Zuverlässigkeit: Entwickelt für den täglichen Einsatz im Tattoo-Studio, überzeugt TIM durch eine robuste Bauweise aus pulverbeschichtetem Metall und eine lange Lebensdauer, selbst bei intensiver langjähriger Nutzung.

Vorteil der Outline-Darstellung:

Fokus auf Klarheit – Perfekte Grundlage für den Tätowierer: Die präzise Umsetzung

der Outlines sorgt für klare und gut erkennbare Linien auf dem Stencil, die die Grundlage für eine fehlerfreie Tätowierung bieten. Die klare Konzentration auf die wesentlichen Konturen des Designs bietet Tätowierern eine präzise Führungslinie, die als solide Basis für die weitere Ausarbeitung dient. Diese vereinfachte Vorlage ermöglicht es, den eigenen kreativen Stil und individuelle Details während des Tätowierens gezielt einzubringen, ohne dass überflüssige Schattierungen oder komplexe Details ablenken. So kann jeder Künstler seinen individuellen Stil perfekt in das Design einfließen lassen, während die klare Outline als verlässliche Orientierung dient.

Vorlagen: Bitte beachten Sie, dass die Vorlagen für den Thermokopierer geeignet sein müssen. Alle lasergedruckten Vorlagen sind kompatibel, während bei Inkjet-Drucken nur wenige Vorlagen funktionieren.

Technische Daten, Lieferumfang:

Technische Daten:

- Max. Druckformat: 210mm x 310mm
- Stromversorgung: 230V oder 115V, 1200W
- Gewicht: 6 kg
- Abmessungen: 420mm x 177mm x 110 mm

Lieferumfang:

- Thermokopierer TIM
- Quickstart guide mit Testkopie
- Netzkabel
- Inbusschlüssel

English:

Thermal copier TIM – The perfect solution for tattoo stencils

The TIM thermal copier from 3K Instruments was specially developed for the tattoo industry and offers a precise, fast and reliable solution for the creation of tattoo stencils. Using the latest technology, TIM ensures that every detail of your Tattoo templates are transferred to paper in the highest quality, ideal for tattoo artists, that rely on precision and efficiency.

Whether you are creating a new design or transferring a complex template TIM guarantees razor-sharp and durable stencils that meet the needs of every professional tattoo artist.

Why TIM for tattoo stencils?

Precise outline display: TIM is specially designed to display the outlines of your to copy designs with the highest precision. This clear representation of the lines ensures an exact and clean template that allows tattoo artists to focus on the most important elements of the design. Ideal for detailed work without distraction from shading.

Speed and efficiency: TIM enables tattoo artists to create multiple stencils. Ideal for tattoo studios that serve many customers and but don't want to compromise on quality.

User-friendly: The thermal copier is particularly easy to use. With the Intuitive and clearly structured user interface allows you to create your design quickly and in just a few steps on the stencil material without annoying menus or constant Connect to other devices.

Versatile: TIM is suitable for a variety of tattoo stencil papers, so you can different materials, depending on your preferences and needs. It is the perfect choice for studios that need a flexible solution for their daily needs seek.

Durability and reliability: Designed for daily use in tattoo Studio, TIM impresses with a robust construction made of powder-coated metal and a long service life, even with intensive long-term use.

Advantage of the outline display:

Focus on clarity – Perfect basis for the tattoo artist: The precise implementation The outlines ensure clear and easily recognizable lines on the stencil, which the clear focus on the essential contours of the design provides tattoo artists with a precise guideline that serves as a solid basis for further development. This simplified template allows you to express your own creative style and individual details during the tattooing without unnecessary shading or complex details. This allows each artist to perfectly express their individual style in the design, while the clear outline serves as a reliable orientation serves.

Templates: Please note that the templates must be suitable for the thermal copier All laser-printed originals are compatible, while inkjet prints only a few templates work.

Technical data, Scope of delivery:

Technical data:

- Max. print size: 210mm x 310mm
- Power supply: 230V or 115V, 1200W
- Weight: 6 kg
- Dimensions: 420mm x 177mm x 110mm

Scope of delivery:

- Thermal copier TIM
- Quickstart guide with test copy
- Power cable
- Allen key